



Le métropolite Hilarion rencontre l'ambassadeur de Grèce en Russie, Mikhail Spinellis

[gallery]

Le 30 janvier 2012, le métropolite Hilarion de Volokolamsk a reçu au Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou l'ambassadeur de la République de Grèce en Fédération de Russie, Mikhail Spinellis. Le conseiller culturel de l'Ambassade de Grèce, Dimitrios Yamadas, assistait à la rencontre.

Au cours de l'entretien, différents thèmes ont été abordés ayant trait à la difficile situation économique, politique et sociale de la Grèce. L'ambassadeur a exprimé sa gratitude à l'Église orthodoxe russe, qui participe à un projet de l'Archevêché athénien consistant à organiser des repas gratuits pour les couches défavorisées de la société.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/54581/>